



SEMI
PRO

06



DONKO-MEGURI
FILE NO.12

I'M NOT PROFESSIONAL
BUT, I HAVE A POLICY

JUN
2014.

This month's keyword

『俺の定番』



I'm not Professional, But I Have a Policy

what's semipro?

素人以上プロ未満
好きだから、こだわりがある。
素人だからこそ言える事もある。
常識に縛られない表現の形。SEMIPRO



新座の諸国巡礼鈍行巡りさん

今回のセミプロは釣り編！
初めて釣りをした時、福岡県の夏で十四釣って全部巨大に腹が膨らんだ河豚だった逸話を持つ私チャーシュー長島がフィッシュヤーマンのセミプロ、新座の諸国巡礼鈍行巡りさんをお迎えし、釣りについて御聞きします。

【魚釣りに出会ったきっかけは？】

釣りに出会ったのは父親と行った釣り堀が初めてで、自分で竿とリールを買った時には、もうすでに釣りははまってたよね。

【自分の中での釣りの醍醐味はなんでか？】

やっぱり、大物がヒットしたときの引きと駆け引きが抜群に面白いよ。

【一番思い出に残ってるスポットやオススメの場所があったら教えて下さい】

釣りのスポットは新潟県の寺泊漁港ですね。寺泊漁港が好き理由は釣りが終了次第、漁港で暖かい物を食べたりもできるし、海産物も食べれるという一石二鳥なところだね。

【海釣りや川釣りはどちらが好きですか？】

海と川だったらタントツで海釣りが大好きだね。今まで最高で石鯛とイサキ、メバル、アジ、キス等を釣上げてきました。どれも食材になる魚なので釣ってすごく楽しく過ごせる時間だよ。

【海釣りが好きになった理由は？】

幼少の頃に自分自身で石鯛を釣上げたことがきっかけだね。

【これまで釣り上げた中で、魚以外で印象に残っている物はありますか？】

一番笑える珍記録は釣りに行って

お椀を釣ったこと

マジで大爆笑だった。

【逆に釣り上げた魚の中で、一番印象に残っている魚は？】

夏に日本海で回遊するキス、虎ギスだね。

【これまでの釣り経験でなにか印象に残っているエピソードがあったら教えてください。】

想定外のバカでかい魚がかかり、竿を折られたことかな。松方弘樹の気持ちかはじめてわかったね。

【釣りに対するこだわりや好きな釣り道具のブランドなどがあれば紹介をお願いします。】

気に入っているブランドはDaiwaだね。カッコいいしともかく使いやすい。竿もリールもDaiwaで揃えてる。Daiwaは男のロマンだね。俺の定番はそれかな。

【釣り以外に興味はありますか？】

趣味としては車と女と演歌を歌って聞くことかな。やっぱり俺の定番だよな。

【新潟県生まれですが、新潟のオススメグルメやグッズ・スポットはありますか？】

その質問はほんと定番だね。新潟県の名産物は色々あるけど、僕は笹団子が一番だと思う。皆さん新潟県に来る際は必ずアルビレックス新潟を応援しにきてください。ビッグスワンで待ってるぜ！ちなみに出身は新座です。新座の名産はにんじん。

【最近熊谷にも来たそう、印象の方は？】

定番を返しにちやうけど、熊谷の人々は暑い所に住んでいるのにもかく元気だね。

【これからの釣り人生、釣って見たい魚や目標などがあれば教えてください。】

一度釣り上げてみたい魚は、幻のBigfishとも呼ばれる、その名も「」。正確にはロウニンマシ。とにかくかくて、国内でも150cm70kgという怪物GTが釣り上げられています。けっこうのGTに魅せられて、海の職につく人もいる位、釣り吉の心を魅了する魚だね。

【好きな魚介類の中でベスト5は？】

俺の魚介系定番ベスト5はいつもこんな感じだね。

- 第一位 ウマツラ
- 第二位 ハギ
- 第三位 カサゴ
- 第四位 ススキ
- 第五位 イサキ

【あなたにとって釣りとは何ですか？】
歳をとって田舎に帰った時の孫との遊び道具だね。今は完全なる趣味だけだ。
でもやっぱり俺の定番かな。

編集後記

今回は釣りでした。そんな釣り。チャーシュー長島は子供の頃、夏に福岡県で河豚釣りをしていました。それが、なぜか釣っても釣っても河豚ばかり。そして釣った河豚は必ず膨れて全然食べません。あの時から、私の一生が決まっていたのかと暗示...いや神と仏からの啓示だと思わずには居られません。ちなみに、熊谷市民が一番やっちゃいけないことがムサシトミヨ釣り。そして、最近星川の鯉もあまり見えない気もします(まだ居たらいいですね)。が、そもそも多摩川のようにフナメやエンゼルフィッシュが釣れる、まるでアマゾン川のような釣り堀になっていたら、そんな悲しい星川は逆に面白い、いや、それは駄目な訳ですが、熊谷の垂熱帯気候なら充分可能。そんな熊谷で私には住んでいるわけ、そろそろ夏は水着でみんなマングローとトロピカルジュース飲みながら、釣りして、ゆっくり暮らしたい。そして、いっぱい太陽パネルを置きまくって、それを市の収入にしよう。うん。途中から釣りと関係ありませんが、熊谷にはまだ釣り堀があるそうです。上之に新和園と言う、釣り堀が、最近聞かなくなった釣り堀。昔は熊谷にもいっぱい釣り堀があったのですが、いつの間にか無くなって、私が初めて食べた鮎の味も熊谷の釣り堀の鮎の味だったのにと、なにか悲しくなります。そういえば、最近、隣の行田の水城公園の池で釣りをしたのですが、結構簡単に釣れます。やはり、釣り堀や管理釣り場の魚は人の楽しめ方が良くわかっていて、プロの仕事が垣間見られます。魚のプロ意識をしっかりと勉強して、私もそろそろ、ラーメンの丼を海で釣ってやるうと思えます。それが本当にラーメンのプロの仕事なのか？そこらへんは微妙ですが、良く考えたら私はラーメンのセミプロ口だったな。みたいな感じで今回の編集後記はここまで。

釣り吉の心をくすぐるニクイ魚シリーズ 俺のGT ジャイアント・トレパリー



大型個体はスクーバダイビングの鑑賞対象として、また巨体と引きの強さから釣りの対象としても人気が高い。釣り人の中には体重50kgを超える大物を求め、南西諸島や小笠原諸島など熱帯の島嶼部に遠征する者もいる。



SEMI PRO

~~BEE~~



DIGITAL BOOK MAGAZINE

SEMI PRO

BEARCANION FACTORY
KUMAGAYA, JAPAN